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ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DEL FECHA 7 DE OCTUBRE DE 2023 
SÁBADO 7 DE OCTUBRE DE 2023 DOS MIL VEINTITRÉS, EN LA CIUDAD DE RIOVERDE, SAN LUIS POTOSÍ, REUNIDOS EN EL 
DOMICILIO DE CALLE JULIÁN DE LOS REYES NO. 200 ALTOS, EN ZONA CENTRO; SE LLEVÓ A CABO ASAMBLEA GENERAL 
ORDINARIA CORRESPONDIENTE AL MES EN CURSO, DIRIGIDA POR LA MESA DIRECTIVA BAJO EL SIGUIENTE ORDEN: 
 

PRIMER PUNTO: TOMA DE LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE CUÓRUM LEGAL 
Y CONTANDO CON 105 (CIENTO CINCO) ASISTENTES SE DECLARA CUÓRUM LEGAL, PARA PODER LLEVAR A CABO ESTA 
ASAMBLEA. 
 

SEGUNDO PUNTO: NOMBRAR A UN DIRECTOR DE DEBATES 
Y POR UNANIMIDAD DE LA ASAMBLEA QUEDA COMO DIRECTOR DE DEBATES EL COMPAÑERO OSSIEL LEDEZMA DE LA 
CRUZ. 
 
TERCER PUNTO: LECTURA DEL ACTA ANTERIOR Y SU APROBACIÓN  
 

CUARTO PUNTO: INFORME DE COMISIONES 
 
TOMA LA PALABRA EL COMPAÑERO ANDRÉS BLAS Y COMENTA QUE A NIVEL MESA DIRECTIVA SE VIERON DIFERENTES 
PUNTOS IMPORTANTES, PERO COMENZARA HABLANDO ACERCA DE LOS ESPACIOS CONVOCADOS Y QUE UNA VEZ 
ANALIZADAS CADA UNA DE LAS SOLICITUDES YA QUE EN ESTA SE ESTABLECIERON CIERTOS REQUISITOS DENTRO DE 
CADA PUESTO; ENTRE LOS MÁS IMPORTANTES ES EL BUEN COMPORTAMIENTO DENTRO DEL TRABAJO Y ASÍ COMO EN 
EL SINDICATO.  EN ESE ORDEN DE IDEAS SE CONCLUYÓ QUIERES SERÁN LOS COMPAÑEROS QUE PODRÁN OCUPAR 
ESTOS ESPACIOS.  QUEDANDO DE LA SIGUIENTE MANERA: 

• PARA JARDINERO EN PLAZA JACARANDAS Y PLAZA SANTA ELENA: JUAN PABLO JUÁREZ GUERRERO 

• PARA BARRENDERO EN PLAZA FUNDADORES (TURNO VESPERTINO): LUIS ENRIQUE GARCÍA LEDEZMA 

• CHOFER EN LA UNIDAD 22: GONZALO ESTEBAN MARTÍNEZ VÁZQUEZ 

• JARDINERO PARA EL CAMELLÓN DE HÉROES POTOSINOS: MARCOS HERNÁNDEZ CHÁVEZ 

• AYUDANTE DE RUTA EN LA UNIDAD 16: JUAN PABLO TORRES ALONSO 

•  Y PARA AYUDANTE EN LA UNIDAD 20: ARTURO MARTÍNEZ CRUZ 
 

CON RESPECTO A LA COMPAÑERA NELLY BEATRIZ MIRELES VANOYE COMENTA HABER DESISTIDO (DE MANERA 
INTERNA) DEL PUESTO QUE HABÍA SOLICITADO EN EL ÁREA DE DEPORTES, SIN EMBARGO, EN REUNIÓN CON EL ÁREA 
ADMINISTRATIVA DE PRESIDENCIA COMENTARON HABER AUTORIZADO PARA VER CUÁNTO LE PODRÁN DAR DE 
AUMENTO PARA QUE PERMANEZCA EN EL LUGAR DONDE ESTÁ, SOLUCIONADO ESTE ASUNTO SE VERÍA QUIEN PASARÍA 
A OCUPAR EL ESPACIO EN DEPORTES. 
ANDRÉS MENCIONA QUE QUIENES SE QUEDARON CON LOS ESPACIOS CONVOCADOS DEBERÁN DE PASAR A LA OFICINA 
DEL SINDICATO A FIRMAR SU CARTA COMPROMISO POR EL PUESTO QUE DEBERÁN DESEMPEÑAR EN LOS TÉRMINOS 
QUE SE DETERMINABA EN LA CONVOCATORIA. 
 
CON RESPECTO AL COMITÉ DE TRANSPARENCIA, EL COMPAÑERO VICENTE JUÁREZ NOS HIZO DEL CONOCIMIENTO QUE 
HA TENIDO COMUNICACIÓN CON LA PERSONA ENCARGADA DE AUTORIZAR Y VALIDAR LA CLASIFICACIÓN DEL CUADRO 
DE ARCHIVO QUE SINDICATO TIENE (PENDIENTE DESDE HACE YA VARIOS AÑOS).  EN ESTA SEMANA SE HIZO UNA VIDEO 
LLAMADA CON LA TITULAR EN LA QUE ESTA SEÑALO ALGUNAS ADECUACIONES, ASÍ COMO MODIFICAR ALGUNOS 
TÉRMINOS EN DICHO CUADRO DENTRO DE LO QUE ESTABLECE LA LEY DE TRANSPARENCIA POR EL SINDICATO COMO 
SUJETO OBLIGADO.  TAMBIÉN SE NOS INFORMÓ QUE LA CEGAIP ESTÁN HACIENDO LLEGAR LAS EVALUACIONES A LOS 
SUJETOS OBLIGADOS DE LO QUE DEBEREMOS ESTAR AL PENDIENTE. 
 
ANDRÉS COMENTA QUE LA COMPAÑERA BLANCA ESTELA HA AVANZADO EN SUBIR LA INFORMACIÓN A LA PLATAFORMA 
NACIONAL; ESPERANDO ESTAR EN CONDICIONES DE QUE SE NOS REALICE LAS EVOLUCIONES Y ESTAR AL PENDIENTE 
DE CUALQUIER PUNTO A CORREGIR.  
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CON RESPECTO AL COMPAÑERO OBED VIDAL REGRESARA A SU LUGAR DE TRABAJO EN LA U22 YA QUE NO 
ESPECIFICARON EL MOTIVO POR EL CUAL FUE REMOVIDO DE SU ÁREA, EN EL QUE DEBERÁ DE PASAR A FIRMAR UN 
ACUERDO DE COMPROMISOS EN EL ENTENDIDO DE QUE SI VOLVIERA A FALLAR SERÁ REMOVIDO DE INMEDIATO POR 
SU HISTORIAL NEGATIVO EN CUANTO A RETARDOS E INASISTENCIAS QUE ACTUALMENTE TIENE.   
 
DE IGUAL MANERA ANDRÉS COMENTA ALGUNOS ESPACIOS SE ESTARÁN CONVOCANDO POR LA MISMA SITUACIÓN DEL 
COMPAÑERO OBED, QUE FUERON REUBICADO DE LUGAR POR SUGERENCIA DEL PATRÓN.  EL CASO DE GUADALUPE 
NAVA, QUE OCUPA TEMPORALMENTE EL ESPACIO DE VICENTE JUÁREZ EN LA U08 (CUADRILLA) EL CUAL SE CONVOCARA.  
 
NOS HICIERON DEL CONOCIMIENTO LOS JEFES SOBRE OBSERVACIONES EN ALGUNAS ÁREAS EN RELACIÓN A LOS 
DESVÍOS DE RUTAS; EN DONDE UNIDADES QUE SON OBSERVADAS EN ÁREAS DONDE NO DEBERÍAN ESTAR.  ANDRÉS 
PIDE TENER CUIDADO EN DESVIARSE Y ABANDONAR LAS RUTAS DE TRABAJO; CORRIENDO EL RIESGO DE HACERSE 
ACREEDORES A UNA AMONESTACIÓN; DETALLES QUE PODRÁN MANCHAR NUESTRO HISTORIAL DENTRO DEL TRABAJO. 
 
SE TUVO UNA SALIDA A SAN LUIS PARA RECOGER UNA SOLICITUD DEL ACTA CONSTITUTIVA CERTIFICADA QUE SE 
SOLICITÓ AL TRIBUNAL ESTATAL PARA DARLE SALIDA A LA DONACIÓN DEL TERRENO, QUE ES UNO DE LOS PUNTOS QUE 
ESTÁ PENDIENTE; ASÍ COMO EL RFC DEL SINDICATO QUE NO SE HA PODIDO CONSEGUIR DESDE HACE YA VARIOS AÑOS.  
ESPERANDO QUE CON ESTE DOCUMENTO SE AVANCE PARA CONCLUIR VÁLIDAMENTE CON ESTOS PENDIENTES QUE 
SE TIENEN. 
 
NOS ENTREGARON LA RESOLUCIÓN DEL COMPAÑERO RENE GONZÁLEZ SEGURA POR TENER UN ACUMULADO DE 
FALTAS EN EL TRABAJO; EN ESTE SE NOS NOTIFICÓ QUE ESTARÁ SUSPENDIDO 3 MESES FUERA DEL EMPLEO Y 
POSTERIORMENTE PUEDA REINCORPORARSE SINO EN SU ÁREA QUE SEA EN ALGUNA OTRA YA QUE NO PUDO 
JUSTIFICAR LAS CUATRO FALTAS QUE LE ESTABAN OBSERVANDO (SOLO PUDO COMPROBAR UN DÍA CON UNA 
INCAPACIDAD) CABE ACLARAR QUE ESTA NO LA ENTREGÓ AL ÁREA DE PERSONAL; POR LO QUE SE LE DECRETÓ LA 
SUSPENSIÓN TEMPORAL.   EN ESTE PUNTO ANDRÉS APROVECHA PARA RECORDAR A LA ASAMBLEA NO DEJAR DE 
ENTREGARLAS, RECORDANDO QUE LA LEY AL SERVICIO DEL ESTADO ESTABLECE 72 HORAS.   
 
SOBRE LAS PLAYERAS ALUSIVAS AL ANIVERSARIO DEL SINDICATO, ANDRÉS COMENTA QUE POR PARTE DEL 
PROVEEDOR LAS ESTARÁ HACIENDO LLEGAR DESPUÉS DEL 15 DE OCTUBRE; ENTREGARLAS Y DAR POR CONCLUIDO 
ESTE TEMA.   
 
CON RESPECTO A LAS JUBILACIONES; AL PARECER ESTARÁN AUTORIZANDO A FINALES DE OCTUBRE, PRINCIPIO DE 
NOVIEMBRE CUATRO; A LA ESPERA DE QUE INDIQUEN QUIENES SERÁ; UNA DE ESTAS SERÁ LA DE JOSÉ REFUGIO 
MORENO MARTÍNEZ YA Q TENÍAN SU EXPEDIENTE EXTRAVIADO Y PROPICIO EL RETRASO DE SU TRÁMITE CASI UN AÑO.  
Y PARA LOS QUE LES CORRESPONDE EL PAGO POR PRIMA DE ANTIGÜEDAD SE LES PAGARA HASTA EL ÚLTIMO DÍA DE 
SERVICIO.   
 
CON RESPECTO A LAS NIVELACIONES DE SUELDO PARA EL PERSONAL DE ALUMBRADO PÚBLICO Y DE CANDELARIO 
CASTILLO FERRETIZ, SE NOS NOTIFICÓ SOBRE LA MODIFICACIÓN EN EL TABULADOR.  ESPERANDO CON ESTE YA SE 
ACERQUE AL SUELDO QUE LES ESTÁ PENDIENTE DESDE HACE ALGÚN TIEMPO OTORGARLES. 
 
SE HAN TENIDO ACERCAMIENTOS CON EL JEFE DEL ÁREA DE LIMPIA EN RELACIÓN A DESCOMPOSTURAS QUE HAN 
TENDIÓ LOS CAMIONES EN DONDE SE HA ESTADO AL PENDIENTE CON LAS DIFERENTES CIRCUNSTANCIAS QUE HAN 
PASADO.    ANDRÉS COMENTA QUE SIN BIEN ALGUNOS DE LOS COMPAÑEROS SE LLEVAN BIEN CON EL JEFE Y SON BIEN 
VISTOS POR ÉL; PERO ES IMPORTANTE ADECUAR UNA LÍNEA DE TRABAJO, QUE SIN NOS DAN LA INDICACIÓN DE 
ESPERAR MIENTRAS NO SEAN PAGADAS LAS HORAS EXTRAS QUE AÚN DEBEN NO HACERLO SIN IMPORTAR QUE NO SEA 
DE UNO MISMO, AUNQUE ESTO PROPICIE NO SER BIEN VISTO POR EL JEFE.  TENER EN CUENTA QUE SOMOS PARTE DE 
UNA ORGANIZACIÓN Y DEBEMOS APOYARNOS UNOS A OTROS DE ESA MANERA; Y RECORDAR NO HACER ACUERDOS NI 
TRATOS CON EL JEFE Y QUE QUIEN ESTÉ AL FRENTE DEL SINDICATO LES RESPALDARA EN TODO MOMENTO. 
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SE TUVO UN ACERCAMIENTO CON LAS ÁREAS DE PERSONA, OFICIALÍA MAYOR Y TESORERÍA SOBRE EL TEMA AÚN 
PENDIENTES LOS ZAPATOS DEL 2022 Y LOS UNIFORMES DEL 2023 YA QUE VA MUY DESFASADA ESTA ENTREGA; 
ESPERANDO YA A LA MENOR BREVEDAD POSIBLE SE NOS PUEDA HACER ENTREGA DE TODO LO PENDIENTE.  AL 
RESPECTO SE ESTÁ POR EMITIR UN ESCRITO PARA QUE A PARTIR DE QUE SE ENVÍE, QUE ESTE PUNTO NO SEA 
CONSIDERADO DENTRO DEL CONVENIO PARA PODER SER ACREEDORES AL INCENTIVO DE PUNTUALIDAD Y ASISTENCIA. 
 
EL PRÓXIMO VIERNES 13 DE OCTUBRE PARA QUIENES CUENTEN CON EL APOYO DE LA BECA, SE HARÁ LA ENTREGA EN 
EL AUDITORIO VALENTÍN GAMA, A CONFIRMAR LA HORA. 

 
SE ESTARÁ CONVOCANDO A REUNIONES EXTRAORDINARIAS Y HACER EL PLIEGO PETITORIO PARA INTEGRAR EL 
CONVENIO COLECTIVO Y QUE SEA CONSIDERADO DENTRO DEL PRESUPUESTO DE EGRESOS PARA EL 2024.  SE PLATICÓ 
YA CON LA OFICIALÍA MAYOR SOBRE EL INTERÉS DE HACER ALGUNAS MODIFICACIONES DENTRO DEL PRESUPUESTO Y 
DE SER POSIBLE A PARTIR DEL 1º. DEL ENERO QUEDEN INTEGRADAS ESTAS.   
 
ANDRÉS COMENTA SOBRE LA POSIBILIDAD DE CEDER UN ESPACIO EN LA PRÓXIMA ASAMBLEA YA QUE ACUDIRÁN UNAS 
PERSONAS PARA EXPONER SU PROGRAMA DE ESTUDIOS PARA QUIENES ESTÉN INTERESADOS DE CONTINUAR SUS 
ESTUDIOS DE NIVEL BÁSICO.  
 
SE REALIZÓ LA ENTREGA DE UN PAR DE ZAPATOS DEL STOCK CON QUE CUENTA EL SINDICATO; AL COMPAÑERO 
GERARDO GALLEGOS SALAZAR; YA QUE PRESENTO UNA RECOMENDACIÓN MÉDICA DEBIDO AL DETERIORO EN SU 
CALZADO DE TRABAJO QUE ESTÁ PROPICIANDO UN PROBLEMA EN UN PIE (YA QUE TIENE PROBLEMAS DE DIABETES) 
SIENDO UNA SITUACIÓN DE RIESGO PARA SU SALUDO. 
 
SE ACUDIÓ EL 11 DE SEPTIEMBRE A LA SINDICATURA MPAL. AL LEVANTAMIENTO DE ACTA ADMINISTRATIVA YA QUE HAY 
UN PROCESO EN CONTRA DEL COMPAÑERO LUIS RAÚL DE LEÓN AGUILAR; SE ESTÁ A LA ESPERA DE QUE DEN LA 
RESOLUCIÓN SOBRE UNAS IMPUTACIONES QUE LE HICIERON TANTO EL JEFE DEL DEPARTAMENTO Y LA AUXILIAR DEL 
ÁREA.  AL RESPECTO SE CITARON A LOS COMPAÑEROS CARLOS GUILLERMO GRIMALDO Y TEODORO SALDAÑA GÁMEZ 
EN CUANTO A ESTA SITUACIÓN EN VIRTUD DE QUE LOS JEFES DECÍAN QUE ESTOS IRÍAN A ATESTIGUAR EN CONTRA 
DEL COMPAÑERO, COSA QUE NO FUE VERDAD.   
 
SE ENTREGARON ALGUNOS DOCUMENTOS (GESTIÓN TODAVÍA DEL COMPAÑERO BENITO AGUILAR) EN CUANTO A LOS 
COMPAÑEROS QUE LES SALIÓ UNA PARTE DEL INCREMENTO AL SALARIO DEL ÁREA DE ALUMBRADO PÚBLICO Y DEL 
DESARROLLO RURAL. 
 
SE CIERRA EL PUNTO DE COMISIONES.  
 
ANDRÉS CEDE LA PALABRA AL COMPAÑERO LUIS RAÚL DE LEÓN, SECRETARIO DEL COMITÉ DE FISCALIZACIÓN Y 
VIGILANCIA.  Y ESTE COMENTA QUE LES HICIERON LLEGAR UN ESCRITO DEL COMPAÑERO JOSÉ LUIS LEDEZMA EN 
RELACIÓN A UNAS FOTOGRAFÍAS QUE LE FUERON TOMARON; AL RESPECTO SE ESTÁ HACIENDO LA INVESTIGACIÓN Y 
QUE EN LA PRÓXIMA ASAMBLEA SE ESTARÁ DANDO LA INFORMACIÓN COMPLETA. 
 

QUINTO PUNTO: INFORME DE FINANZAS. 
 

CUOTAS DEL MES DE SEPTIEMBRE 22,943.26 

  
 
SEXTO PUNTO: ASUNTOS GENERALES  
 

SE HACE MENCIÓN DE LOS COMPAÑEROS QUE NO PODRÁN HACER USO DE LA VOZ POR INASISTENCIA A LA ASAMBLEA 
PASADA.  (POR HABER FALTADO, POR SOLICITUD DE PERMISO, VACACIONES O POR HABER TRABAJADO) 
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PIDE LA PALABRA EL COMPAÑERO MAURICIO RODRÍGUEZ DEL ÁREA DE TALLERES Y COMENTA QUE DESDE HACE YA 
MÁS DE UN AÑO NO LES SURTEN MATERIAL, QUE EL ENCARGADO DE NOMBRE HÉCTOR LES DA INDICACIONES DE HACER 
TAL TRABAJO, PERO ELLOS NO CUENTAN CON MATERIAL PARA HACERLO QUE AUN ASÍ LE HAN HECHO MUCHOS DE 
ESTOS.  TAMBIÉN HABLO CON ROBERTO SOBRE QUE PASABA Y ESTE LE SUGIRIÓ HABLAR CON SINDICATO SOBRE ESTA 
SITUACIÓN YA QUE NI A ÉL HACEN CASO EL ÁREA ADMINISTRATIVA.  TAMBIÉN COMENTA QUE EN DÍAS PASADOS FUERON 
A HACER UN TRABAJO AL RASTRO SIENDO QUE EL JEFE LES HABÍA PROMETIDO TENERLES SOLDADURA COSA QUE NO 
TENÍA, PERO COMO ELLOS LLEVABAN POCA PUES SE PUDO TRABAJAR.  PIDE EL APOYO YA QUE ELLOS TIENEN LA 
ACTITUD DE TRABAJAR, PERO SIN EL MATERIAL NECESARIO NO SE PUEDE ADEMÁS PIDE EL RESPALDO HACIA ESTA 
SITUACIÓN YA QUE NI CUENTAN CON LAS CARETAS EN CONDICIONES. SOBRE LO MISMO COMENTA QUE ESTÁN 
CHECANDO EN LAS ESCUELAS CON EL SR. PRESIDENTE; QUE EL JUEVES FUERON A SAN ISIDRO DE VIGAS QUE SE 
PLANEA HACER UNOS TECHOS DE 18 DE FRENTE POR 30 DE LARGO Y LE PIDEN A EL SACAR EL PRESUPUESTO DE TODO 
EL MATERIAL Y COMENTA QUE ES MUCHO EL COMPROMISO PARA EL SUELDO QUE ÉL TIENE, YA QUE SU PUESTO ES DE 
AYUDANTE.  QUE ESTÁN APROXIMADAMENTE 15 ESCUELAS EN LAS QUE QUIEREN QUE EL ENTREGUE LISTAS DE 
MATERIAL Y EL PIENSA QUE ESTO LO DEBERÍA DE HACER ALGÚN ARQUITECTO O INGENIERO YA QUE ESTO IMPLICA 
DEMASIADA RESPONSABILIDAD. 
 
ANDRÉS COMENTA QUE EN ESTE ES OTROS DE LOS PUNTOS QUE SE TOCARAN EN LA PRÓXIMA REUNIÓN Y QUE ANTE 
LA FALTA DE HERRAMIENTA NO PUEDEN EXIGIR CALIDAD Y QUE LOS PRESUPUESTOS DE LAS OBRAS SI REQUIEREN 
QUE TRAIGAN A PERSONAL ALTERNO Y ELLOS SOLO EJECUTAR, QUE SE RESPETE SU PUESTO DE AYUDANTE.  
 
PIDE LA PALABRA NELLY BEATRIZ Y COMENTA QUE YA SON NUEVE MESES DE QUE GANO LA CONVOCATORIA EN EL 
ÁREA DE DEPORTE SIN DARSE Y QUE POR ESO HIZO EL DESESTIMIENTO DE ESTE PUESTO Y SOLICITO OTRO NUEVO 
ESPACIO.  Y PIDE SE LE EXPLIQUE PORQUE NO SE LE DIO SI ELLA YA HABÍA RENUNCIADO AL OTRO ADEMÁS NO HA 
TENIDO NI LA NIVELACIÓN DE SUELDO.  ANDRÉS LE RESPONDE QUE ESTA SITUACIÓN SE HA DADO NO POR FALTA DE 
GESTIÓN Y QUE LA PARTE ADMINISTRATIVA LE HAN DICHO QUE BUSCARAN UNA PROYECCIÓN O ESTIMACIÓN DE SU 
SUELDO EN VIRTUD DE QUE A LA COMPAÑERA NO SE LE HA DADO SU CAMBIO.  EN CUANTO A LA NUEVA CONVOCATORIA 
Y ESPECÍFICAMENTE HABLANDO DE LA COMPAÑERA EN LA PASADA CONVOCATORIA NO SE TOMÓ EN CUENTA, PERO 
POR ACUERDO DE LA MESA DIRECTIVA SE ESTARÍA CONSIDERANDO EL ANTECEDENTE O HISTORIA NEGATIVO DENTRO  
 
DEL SINDICATO.  Y EN CUANTO AL DESESTIMIENTO DE LA COMPAÑERA POR EL PUESTO FUE INTERNO Y QUE EL ÁREA 
ADMINISTRATIVA NO TIENE POR QUÉ SABERLO O TOMARLO EN CUENTA.  

  
SOBRE EL MISMO TEMA TOMA LA PALABRA VICENTE JUÁREZ Y COMENTA QUE SI EFECTIVAMENTE SE ESTUVO 
CHECANDO LA SITUACIÓN DE LA COMPAÑERA, Y QUE NO SE LE PUEDE NEGAR LA SOLICITUD, PERO SI SE ESTÁ 
CHECANDO EL HISTORIAL Y MÁS ASPECTOS SE ESTARÁN TOMANDO EN CUENTA COMO LAS FALTAS AL TRABAJO Y A 
LAS JUNTAS DEL SINDICATO Y QUE A TODOS NOS DEBE DE INTERESAR EL GREMIO QUE ES QUIEN NOS RESPALDA.   

 
PIDE LA PALABRA GERARDO HUERTA Y COMENTA NO ESTAR DE ACUERDO EN NO HABER SIDO TOMANDO EN CUENTA 
EN UNO DE LOS PUESTOS CONVOCADOS, Y QUE PRESENTARA SU INCONFORMIDAD AL RESPECTO.  
 
AL RESPECTO ANDRÉS COMENTA QUE SE PLATICÓ Y QUE EN CONJUNTO SE LLEGÓ A LA CONCLUSIÓN DE QUIENES 
FUERON LOS QUE EN ESTA OCASIÓN SE VIERON FAVORECIDOS PERO QUE DADA LAS INCONFORMIDADES SE PONDRÁ 
PAUSA HASTA QUE SE RESUELVAN ESTAS. 

 
TOMA LA PALABRA ARTURO MARTÍNEZ Y COMENTA QUE ESTO QUE SE DA ES MUY BUEN SOBRE TODO SIRVA A LOS 
NUEVOS QUE ESTÁN TENDIENDO MAL COMPORTAMIENTO DENTRO DEL SINDICATO, QUE NO QUIEREN ACOPLARSE, QUE 
TIENEN MALA ACTITUD CON LOS DEMÁS COMPAÑEROS Y QUE ESTO ES A FAVOR DE LAS PERSONAS QUE HACEN BIEN 
SU TRABAJO, QUE NO FALTAN, QUE ASISTEN A LAS ASAMBLEAS, QUE NO TIENEN PROBLEMAS CON EL PATRÓN ETC. Y 
QUE SE TOMEN ESTE TIPO DE ACTITUDES EN CUENTA ES BUENO PARA EL SINDICATO. 
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TOMA LA PALABRA BENITO AGUILAR Y COMENTA QUE TODOS TENEMOS EN EL SINDICATO UN ARCHIVO PERSONAL Y 
QUE A PARTIR DEL COMITÉ PASADO EN EL QUE ÉL FUE EL SECRETARIO SE DIERON A LA TAREA DE ORGANIZARLO Y SE 
ENCONTRÓ MUCHA PAPELERÍA IMPORTANTE COMO QUEJAS DE LOS COMPAÑEROS ETC.  

 
Y QUE AL RESPECTO DEL COMPAÑERO GERARDO HUERTA SE LE APLICÓ UNA MULTA ECONÓMICA POR INASISTENCIAS 
A LAS ASAMBLEAS Y QUE DE HECHO YA VOLVIÓ A FALTAR.  Y QUE HAY MUCHAS SITUACIONES QUE SE OBSERVAN DE 
LOS COMPAÑEROS Y QUE AHORA SI SE ESTÁN TOMANDO EN CUENTA LAS MALAS CONDUCTAS DENTRO DEL SINDICATO.   

 
ANDRÉS COMENTA QUE SE DARÁN 5 DÍAS PARA QUE PRESENTEN SUS INCONFORMIDADES Y QUE DESPUÉS DE ESTO 
SE HARÁ UN ASENTAMIENTO DERIVADO DE LA ASAMBLEA DE LO QUE SE ESTÁ TRATANDO Y EN CASO DE QUE NO LAS 
PRESENTEN SE AVISARA A LOS COMPAÑEROS PARA QUE PASEN A FIRMAR LA MINUTA DE COMPROMISO SOBRE EL 
PUESTO QUE SE ESTARÍA ADQUIRIENDO Y DESPUÉS DE ESTO MANDAR EL ESCRITO A LA PRESIDENCIA PARA 
PRESENTARLOS COMO PROPUESTA DE ESOS ESPACIOS.   
 
COMO ÚLTIMO EL COMPAÑERO BENITO COMENTA QUE SE MENCIONÓ EN LA ASAMBLEA PASADA QUE ALGUNOS 
COMPAÑEROS YA SE LES ESTARÁ APLICANDO EL DESCUENTO DE CUOTA Y QUE DEBEN ACERCARSE PARA HACER EL 
PLAN DE PAGOS DE LA CUOTA DE INGRESO.  Y SON SERGIO RODOLFO CEBALLOS, ALBINO ELIZALDE. NORBERTO 
SALDAÑA DÍAZ Y JUAN CAMACHO VARGAS.   
 
SÉPTIMO PUNTO: CLAUSURA DE LA ASAMBLEA:  SIENDO LAS: 16:47 SE DA POR TERMINADA LA ASAMBLEA. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

C. ANDRÉS BLAS HERNÁNDEZ 
SECRETARIO GENERAL 

 
 
 

C. NORBERTO SALDAÑA GONZÁLEZ  
SECRETARIO DE ORGANIZACIÓN 

 
 
 

C. MA. DEL ROSARIO CASTILLO RESÉNDIZ 
SECRETARIA DE ACTAS Y ACUERDOS 

 

            
                                      

C. OSSIEL LEDEZMA DE LA CRUZ. 

DIRECTOR DE DEBATES 
 


